

Dudenhofen

## Stadtwerke Speyer übernehmen Gasnetz

**[06.05.2015] Die Stadtwerke Speyer sowie die Gemeinde Dudenhofen haben einen Konzessionsvertrag unterzeichnet. Der kommunale Versorger übernimmt für 20 Jahre das Erdgasnetz der Kommune.**

Die Stadtwerke Speyer übernehmen das Erdgasnetz der Gemeinde Dudenhofen. Wie der kommunale Energieversorger mitteilte, hat sich der Dudenhofener Gemeinderat Mitte März 2015 für die Übernahme ausgesprochen. Die Unterzeichnung des Konzessionsvertrags erfolgte Ende April. „Dem Beschluss lag ein umfangreicher Beurteilungskatalog mit 19 Punkten zugrunde“, sagt Peter Eberhard, Bürgermeister der Gemeinde Dudenhofen (CDU). „Bei Kriterien wie Bereitschaftsdienst, schnelle Reaktionszeiten, Investition in Netze und sichere Versorgung im Netzgebiet konnten die Stadtwerke unter anderem punkten und sich gegen ihre Wettbewerber durchsetzen.“ Auch seien die Stadtwerke schon immer Vorreiter in Sachen Klimaschutz in der Region gewesen. Von diesem Engagement wolle man auch zukünftig profitieren, erklärt der Bürgermeister. Der Vertrag gilt für 20 Jahre. Als Betreiber des Erdgasnetzes in Dudenhofen sind die Stadtwerke Speyer künftig für den Energietransport sowie für Planung, Bau und Instandhaltung des Netzes zuständig. Dazu gehören laut Unternehmensangaben 25 Kilometer Hauptleitung, 19 Kilometer Hausanschlussleitungen sowie 1.950 Zähler. Die jährliche Erdgasabgabe liege bei etwa 45 Gigawattstunden. Für neue Hausanschlüsse und bei Netzstörungen seien die Stadtwerke in Kürze Ansprechpartner. Mit der Übernahme des Erdgasnetzes in Dudenhofen werden die Netzkunden aber nicht gleichzeitig Vertriebskunden der Stadtwerke Speyer. Die Netzkunden seien weiterhin frei in der Wahl ihres Energieversorgers.

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Dudenhofen, Stadtwerke Speyer